
 

 

 

 

 正直厳しいのではないかと思ったので当選したことはすごいと感じた。 

 組織が小さくなったのに、２０００票を超えたことにびっくりしている。 

 ＪＲ東労組に組織力がまだあると感じた。組織に残って頑張りたい。 

 紹介者の方がしっかりと投票に行ってくれたのだと思う。 

 

 

 

ＪＲ東労組中央本部殿 

秋村光男 
 

この度の青森市議会議員選挙に際しましてＪＲ東労組中央本部は

じめＪＲ総連や関係する皆様方にお世話になりました。 

お陰様で少数激戦と言われていました選挙戦を２００８票という

貴重な票を頂き当選することが出来ました。 

これまで４期１６年の政治活動の中で鉄道に関する課題を中心と

しながら、時代を担う子供たちの為に平和な社会を引きつづき残して

いくため、とりわけ憲法９条を守り広めていく取り組み等精一杯活動

してきました。 

これからも常に市民・生活者の為に「すべては市民のために」をモ

ットーに議会において又地域において頑張ってまいります。 

これまでの皆様方のご支援とご協力に感謝をし、向こう４年間ＪＲ

東労組議員団会議の一員としても奮闘してまいります。大変ありがと

うございました。 

 

２０１８年１０月２８日 


